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¡Leicester City se suma a 
la carrera por Santiago 
Giménez!

Por esta razón Ale Valencia 
recibirá menos dinero de su 
beca pese a ser medallista 
olímpica

Destaca Luis Nava acciones sociales y 
programas en su último informe
 En su último informe de actividades al frente del Municipio de Querétaro, Luis Nava agradeció la confianza de 
los queretanos en estos seis años de trabajo, donde destacó algunos programas que han hecho la diferencia en la cali-
dad de vida de los habitantes.

“Chepe” Guerrero ana-
liza perfiles para in-
tegrar su gabinete en 
Corregidora. 

“Felifer” definirá su ga-
binete en el mes de sep-
tiembre.

Cazzu volverá a México 
para colaborar con un 
artista mexicano. Pag: 06
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Evento: El edil aseguró que se despide con la frente en alto.
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 El programa municipal “Médico Contigo”, ha sido 
reconocido por su cercanía a los ciudadanos, a tal grado 
que se convirtió en un referente nacional y ha sido adoptado 
por municipios como Puebla, e incluso será replicado por el 
gobierno federal.

Y es que se ha reconocido que el acercar los servicios 
médicos, medicinas, estudios de laboratorio y ultrasonidos 
a las viviendas o Delegaciones de las personas, no solo 
impacta en una mejor salud, sino en el apoyo a la economía 
de las familias. 

“Estos programas sociales son exitosos porque resuelven 
necesidades básicas de la población y además son gratuitos. 
Seguiremos haciendo la diferencia con programas sociales 
que brindan atención médica”, señaló, Luis Nava.

Médico Contigo ofrece servicios de salud integral a domicilio. 
En un inicio atendió a sectores más necesitados de la 
población, como los adultos mayores o las personas con 
alguna discapacidad, posteriormente se incluyó a mujeres 
embarazadas hasta con cinco meses de gestación, y ahora 
incluye a niñas, niños, adolescentes y población en general. 

Además, se realizan jornadas de salud y se entregan apoyos 
funcionales para mejorar la calidad de vida de quienes así 
lo requieran.
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Evento: Se han brindado más de 60 mil consultas.

AL 
OÍDO

Han sido ejecutadas más de 800 
obras durante la administración 
de Luis Nava
 A lo largo de los seis años han sido ejecutadas 844 
obras en el municipio de Querétaro, cuyo objetivo ha sido 
atender una problemática o innovar en favor de la ciudad; 
así lo informó el alcalde, Luis Nava, durante su último 
informe de actividades. 

“Le hemos cumplido a las colonias, le hemos cumplido a 
los condominios, le hemos cumplido a los jóvenes con los 
espacios para la cultura, para el arte, que sin duda también 
son muy importantes porque fortalecen el tejido social. 
Nosotros nos comprometimos a trabajar, no para la siguiente 
elección, sino para la siguiente generación”, comentó Luis
Nava.”

Entre las obras más importantes está el Centro de Innova-
ción y Tecnología Creativa
inició la construcción del parque La Queretana que será el 
mayor pulmón verde de la zona metropolitana, así como 
seis nuevas subcomandancias de policía, entre ellas las 
ubicadas en la Delegación Josefa Vergara, en Juriquilla y 
próximamente la del Centro Histórico.

El mantenimiento vial también fue prioritario, con la pa-

Evento: Destacan acciones en vialidades y acciones 
sociales.

Tal parece que la política de la pelea, el 
reventar y decir no al diálogo -que se ha 
visto en otros estados- ha llegado a Que-
rétaro de la mano de Morena, pero particu-
larmente de su militante, Gilberto Herrera.

Y es que parece increíble que el exrector 
de la UAQ, quien se ostentaba como in-
vestigador y académico sin intereses po-
líticos, hoy sea quien encabece marchas, 
portazos y manifestaciones, lo mismo en 
vía pública que en eventos, como ocurrió 
el pasado viernes en la elección del fiscal.

Los diputados electos de Morena ya se 
frotaban las manos para ser mayoría en 
2025 y elegir al nuevo fiscal, pero la mayo-
ría panista de la actual legislatura decidió 
a quien lleve este cargo los próximos seis 
años, tras la renuncia de Alejandro Eche-
verría.

Víctor de Jesús Hernández no solo fue 
propuesto por el gobernador, sino que 
también se renovaron cinco magistrados 
del poder judicial, también cercanos al ac-
tual partido en el poder, por lo que al me-
nos, la seguridad, seguirá siendo la misma 
pese al cambio en las administraciones y 
legislatura.
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NOMBRAMIENTOS

Ya comienzan a realizarse los primeros 
nombramientos en los gabinetes de los 
alcaldes electos. Felifer, Chepe Guerrero 
y Rodrigo Monsalvo de a poco han ido sol-
tando los nombres de quienes estarán en 
su gabinete.

Algunos cuestionados, otros ya cantados 
y unos más que pueden sorprender. Esta-
mos a un mes de que se conozca quienes 
llevarán las políticas públicas en los muni-
cipios de la zona metropolitana.

vimentación de más de tres millones de metros 
cuadrados de vialidades, equivalente a la distancia 
entre Querétaro y Sonora; y el bacheo de más 
de 200 mil metros cuadrados, la extensión de 30 
canchas de fútbol.

Las obras en materia de vialidades incluyeron cone-
xiones viales claves como el Viaducto Poniente, la 
prolongación de Bernardo Quintana al Fray Junipero 
Serra y la vialidad Palma CYCA.

También se destacaron los estacionamientos de los 
mercados Casablanca y La Cruz, así como la restau-
ración del templo de La Cruz en el Centro Histórico.

En seis años, Médico Contigo cuenta con un padrón 
de 85 mil ciudadanos registrados, a quienes brindó 
más de 60 mil consultas médicas, entre ellas 243 
para mujeres embarazadas y realizado más de mil 
260 ultrasonidos. 

También ha entregado 67 mil apoyos funcionales 
como sillas de ruedas, bastones o andaderas; y se 
han entregado 36 mil estudios de laboratorio y me-
dicamentos de cuadro básico.

Además, en octubre del 2023 fue inaugurado el 
Centro Integral Médico Contigo “Nzaki”, donde a la 
fecha se han realizado más de mil 600 atenciones 
de medicina especializada, más 800 consultas de 
nutrición, más de mil consultas psicológicas, y más 
900 sesiones de fisioterapia.
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Destaca Luis Nava acciones sociales y 
programas en su último informe

Evento: Luis Nava acompañado de familiares y autorida-
des.
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 En su último informe de actividades al frente 
del Municipio de Querétaro, Luis Nava agradeció 
la confianza de los queretanos en estos seis años 
de trabajo, donde destacó algunos programas que 
han hecho la diferencia en la calidad de vida de los 
habitantes.

En un evento realizado en el centro de congresos, 
destacó obras como el Centro de Innovación y 
Tecnología Creativa BLOQUE, que impulsa la 
innovación tecnológica de los emprendedores; la 
Universidad de las Mujeres, que abre oportunidades 
de desarrollo a las queretanas y ha graduado a 250 
mujeres de maestría; y el programa “Con Ellas”, que 
empoderó a más de 14 mil mujeres.

“Hoy Querétaro es referente a nivel nacional, hoy 
demostramos que, si se puede, demostramos 
también que, si hay de otra, demostramos que el 
humanismo político sí hace la diferencia...amigas 
y amigos, me voy contento, con la frente en alto 
y satisfecho con el deber cumplido. De corazón 
gracias, muchas, muchas gracias”, dijo durante 

Evento: Se impulsaron programas educativos y de atención 
integral.

su último informe de resultados. Otro programa 
importante fue “Médico Contigo” que llevó atención 
médica gratuita a domicilio a más de 85 mil personas; 
la construcción del Parque La Queretana que se 
convertirá en el pulmón verde más grande de la 
ciudad; y la modernización de la seguridad pública 
con seis nuevas subcomandancias, y el Centro de 
Comando, Control, Comunicación y Cómputo (C4) 
más moderno del país.

Luis Nava impulsó también programas que mejoraron 
el tejido social con iniciativas como
“Somos Querétaro, Contigo Prevenimos” para 
fortalecer la seguridad en las colonias, y el
“Acuerdo por el Barrio” para escuchar y atender a los 
jóvenes en zonas marginadas, un esfuerzo que se 
reflejó en el documental “Somos el Barrio”.

En infraestructura se creó el Centro de Salud “Nzaki” 
y obras para la generación de circuitos viales y la 
próxima apertura del Parque “La Queretana”.

Refrenda Luis Nava compromiso con las 
mujeres durante su administración
 El presidente municipal de Querétaro, Luis 
Nava, resaltó las acciones en favor de las mujeres 
durante su administración que está por concluir, 
con programas como “Con Ellas”, Universidad de 
las Mujeres y ultrasonido gratuito para mujeres em-
barazadas, con lo que se refrendó el compromiso 
col este sector de la población. 

“Con estos resultados hoy los podemos ver a los 
ojos, hoy les podemos decir con la frente en alto 
que cumplimos, que le cumplimos a las mujeres, 
que le cumplimos a la juventud, que les cumplimos 
a nuestros queridos adultos mayores, que les cum-
plimos a las niñas y a los niños que les cumplimos 
a las familias queretanas” aseguró Luis Nava.

El programa “Con Ellas”, que Luis Nava destacó 
como uno de sus programas emblema, se realiza-
ron acciones en favor de más de 14 mil mujeres en 
siete generaciones, quienes recibieron capacitación 
integral, partiendo desde lo más personal para 
aumentar su autoestima, hasta lo físico y la oportu-
nidad de aprender algún oficio, acceder a un crédito 
y emprender un negocio propio.

Fue gracias a las peticiones de las participantes de 
“Con Ellas”, que surgió la
Universidad de las Mujeres, y que desde que abrió 
sus puertas en 2022 y a la fecha ha entregado a 
250 egresadas de Maestría y tiene hoy a mil 900 
mujeres cursando la preparatoria, licenciatura o 
maestría.

Finalmente, en este recuento de resultados del 
trabajo en favor de las mujeres, Luis Nava informó 
que más de 200 mujeres embarazadas se han 
beneficiado del programa domicilio, para ayudarles 
en su economía familiar, su salud y la de su de 
alcanzando la cifra de más de mil 250 ultrasonidos 
practicados.

Evento: Se impulsaron programas educativos y de atención 
integral.
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“Felifer” definirá su gabinete en el mes de 
septiembre

“Chepe” Guerrero analiza perfiles para 
integrar su gabinete en Corregidora
 El presidente municipal electo 
de Corregidora, Josué Guerrero 
Trápala, conocido como Chepe 
Guerrero, continúa analizando perfiles 
para completar su gabinete, con el 
objetivo de seleccionar a funcionarios 
capacitados, honestos y con resultados 
comprobados. 

Aunque la toma de protesta está 
programada para el 1 de octubre, 
Guerrero ha señalado que aún no 
ha hecho todos los nombramientos, 
priorizando áreas clave como obras 
públicas, seguridad y servicios 
públicos.

Chepe Guerrero adelantó que su 
madre asumirá la dirección del DIF 
municipal, además de que Carlos 
Contreras fungirá como jefe de 
Gabinete; Gabriela García fungirá 
como secretaria particular, y por último, 
la secretaria de desarrollo urbano y 
obras públicas será Viridiana Nava.

El alcalde electo subrayó la importancia 

Evento: Busca un gabinete diverso para su administración.

Evento: Apuntó que busca funcionarios capaci-
tados y honestos.
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 El alcalde electo de Querétaro, 
Felipe Fernando Macías Olvera, 
anunció que se encuentra en las 
etapas finales de selección de los 
integrantes de su gabinete, el cual 
liderará la próxima administración 
municipal. 

Macías confirmó que ya ha elegido a los 
titulares de las secretarías clave, como 
Seguridad, Finanzas, Administración, 
Servicios Públicos y Obras Públicas, 
subrayando la importancia de estas 
áreas para el éxito de su gestión.

Sin embargo, Felifer decidió mantener 
en reserva los nombres de los futuros 
funcionarios, asegurando que los 
revelará a principios de septiembre. 

Este anuncio genera expectación 
entre la ciudadanía y actores 
políticos, quienes esperan conocer 
a los responsables de dirigir estas 
importantes áreas del gobierno 

municipal. En un movimiento 
significativo, Macías también confirmó 
que María Alemán, excandidata 
del PRI a la presidencia municipal 
de Querétaro, se unirá a su 
administración, aunque no especificó 
el cargo que ocupará.

Esta decisión refleja la intención del 
alcalde electo de conformar un equipo 
de trabajo inclusivo, integrado por 
representantes de distintas fuerzas 
políticas, con el objetivo de cumplir 
sus promesas de campaña y ofrecer 
resultados efectivos para la población.

Felifer Macías ha enfatizado que la 
conformación de un gabinete diverso 
y competente es fundamental para 
enfrentar los retos que la próxima 
administración tendrá que abordar, 
asegurando así un gobierno que 
represente y trabaje en beneficio de 
todos los queretanos.

de rehabilitar vialidades y adaptar 
la infraestructura a las necesidades 
actuales del municipio. 

Además, mencionó que, aunque 
algunos funcionarios de la 
administración anterior podrían 
mantenerse en sus cargos, su enfoque 
principal será en las obras sociales 
y las necesidades inmediatas del 
municipio.
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DEPORTES

Estos son los equipos 
mexicanos clasificados a 
la Copa de Campeones 
de la Concacaf

 Después de la lamentable 
actuación en la Leagues Cup, la 
cantidad de equipos mexicanos 
clasificados a la Copa de Campeones 
de la Concacaf pudo ser de nueve, 
pero solo accedieron seis.

Tras la finalización de las semifinales 
de la Leagues Cup, y el decepcionante 
desempeño de los clubes de la 
Liga MX, Concacaf confirmó a los 
participantes, donde solamente seis 
escuadras mexicanas lograron el 
acceso.

Los Angeles FC y el Columbus Crew, 
finalistas de la LC, se unieron a la 
justa de la Copa de Campeones de la 
Concacaf.

De febrero a junio de 2025 se tiene 
planeado jugarse la Concachampions; 
la edición número 60 se encargará 
de coronar al campeón de clubes de 
la Confederación. Este torneo, funge 
como la única vía donde los clubes 
de Norteamérica, Centroamérica y 

el Caribe pueden clasificarse para la 
Copa Mundial de Clubes de la FIFA, 
torneo donde ahora participaran 32 
equipos.

La Copa de Campeones de la Concacaf 
seguirá con el formato de eliminatoria 
directa de cinco rondas, donde la 
primera ronda hasta semifinales, los 
partidos se jugarán de ida y vuelta y 
la final se jugará en un solo encuentro.

De los 27 clubes participantes, 
22 pelearán en la primera ronda 
eliminatoria y cinco equipos pasarán 
directo a octavos de final.

Para esta edición de Concachampions, 
solamente seis equipos ingresaron a 
dicha competición. Aquí te mostramos 
la forma en la que lograron el pase los 
clubes.

A pesar de no haber tenido un gran 
paso en la Leagues Cup, de hecho, 
fue una de las peores actuaciones 
de los equipos mexicanos, las Chivas 

del Guadalajara se metieron al torneo 
como uno de los mejores de la tabla 
general de la Liga MX 2023-2024.

Por su parte, Monterrey, viene con un 
mejor posicionamiento, pues ingresó 
al torneo como el mejor club de la tabla 
general de la Liga MX 2023-2024.

El conjunto más exitoso del futbol 
mexicano contemporáneo, el América, 
se clasificó como el campeón del 
Torneo de Apertura y Clausura 
2023-2024 de la Liga MX, siendo el 
equipo que más puntos acumuló en la 
temporada regular.

Los Cementeros del Cruz Azul, se 
clasificaron como subcampeón del 
Clausura 2024. Pumas lo logró como 
uno de los mejores clubes en la tabla 
general de la Liga MX 2023-2024.

Y por último los otros del norte, los 
Tigres, entraron como subcampeón 
del Torneo Apertura 2023 de la Liga 
MX.

Por esta razón Ale Va-
lencia recibirá menos 
dinero de su beca pese 
a ser medallista olímpi-
ca

Alejandra Valencia llegó a Paris 2024 
como subcampeona mundial y meda-
llista individual y por equipos. Sus re-
sultados en esta justa veraniega fue-
ron menores, donde solo consiguió 
un bronce por equipos y se quedó en 
octavos en el formato individual.

Según datos del Diario Oficial de la 
Federación (DOF), que se publicaron 
el 23 de diciembre del 2023, indica 
que la beca se otorgará a los atletas 
por los resultados del último evento 
deportivo en el que hayan participa-
do.

Por esto último, es que se redujo el 
ingreso de la beca de Alejandra Va-
lencia.

¡Leicester City se suma 
a la carrera por Santia-
go Giménez!

Serían ya dos clubes de la Premier 
League que estarían interesados por 
los servicios del delantero mexicano 
del Feyenoord.

El club neerlandés rechazó la pri-
mera oferta del Nottingham Forest, 
el primer interesado inglés, y ahora, 
de acuerdo con informes de distintos 
medios, los “Zorros” entrarían en la 
carrera por el delantero azteca, esto 
principalmente con la idea de reju-
venecer la delantera de un Vardy ya 
veterano
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Evento: Solo accedieron seis, debido a la mala actuación en la Leagues Cup.
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Evento: Durante la pasada expulsión se generaron más de 35 millones de votos.

ESPECTÁCULOS

Cazzu volverá a México 
para colaborar con un 
artista mexicano

 La cantante argentina regre-
sará a tierras mexicanas para hacer 
una colaboración con un artista de 
este país tras la ruptura con su expa-
reja Christian Nodal.

Botella tras botella... polémica tras po-
lémica; Cazzu y Nodal, después de ya 
varias semanas de su separación si-
guen dando de qué hablar en el mun-
do de la farándula.

A diferencia de Christian Nodal, quién 
después de su quiebre con la madre 
de su hija, canceló sus presentaciones 
en Argentina, la propia Cazzu ya está 
por hacer una colaboración con un ar-
tista mexicano.

Recordemos que esta pareja de famo-
sos terminó su relación “de la mejor 
forma posible”; sin embargo, al pasar 
de los días, los medios empezaron a 
revelar información donde la ruptura 
se daría porque había una tercera per-
sona en la relación.

Los rumores no fueron del todo men-
tira, pues, Angela Aguilar y Nodal, se-
rían vistos juntos paseando por Euro-
pa. De este rumor se especuló por un 
par de días, donde señales como que 
la hija de Pepe Aguilar usaba anillos 
similares a los de Nodal o que habrían 
sido vistos en los mismos lugares.
Fue hasta que la pareja compartió 
imágenes en sus redes sociales, que 
los rumores de una relación se confir-
maron.

Y para ponerle cereza a este pastel, 
Angela y Nodal se casaron el pasado 
24 de julio del presente año, dando así 
más hilo a una historia de amor y posi-
blemente también de traición.

Por su parte, Cazzu, no se pronunció 
sobre este acontecimiento, simple-
mente se dedicó a cuidar de su hija y 
seguir con su carrera musical.

Hace apenas unos días la argentina 
estrenó su canción Modo Animal y su 

siguiente colaboración sería en con-
junto con un rapero mexicano.

En entrevista con Ventaneando, San-
ta Fe Klan revelaría esta colaboración 
con Cazzu.

“Vamos a hacer una rola de rap, ape-
nas estamos hablando. Le voy a man-
dar una de rap porque ya hicimos una 
de cumbia y le dije: ‘Ahora hay que ha-
cer una de rap’”, dijo Santa Fe.

Respecto al tema de la colaboración 
con la argentina, Santa Fe dejaría en 
claro que no se trata de alguna tirade-
ra a Nodal o algún tema relacionado 
al cantante de regional, sino, que será 
“algo de barrio”.

Esta canción aún estaría en sus prime-
ras etapas, pues el rapero mexicano 
apenas estaría enviando el material a 
Cazzu.

En camino nueva pe-
lícula de “Barbie” sin 
Margot Robbie

¡Novia de Peso Pluma 
se tatúa el nombre del 
cantante!

El intérprete de regional mexicano 
y su novia Hanna Howell cada vez 
hacen más público su romance, y 
esta vez la modelo sorprendió a sus 
fanáticos compartiendo una fotogra-
fía en redes sociales mostrando un 
tatuaje con el nombre de su pareja.

Y ella no sería la única, el cantante 
también se tatuó el nombre de su 
pareja; con letras finas, en su mu-
ñeca tendría el nombre Hanna. Di-
cho tatuaje se lo habría realizado en 
junio, pero la pareja hizo pública su 
relación un mes después.

Una nueva cinta cinematográfica 
de “Barbie” estaría en marcha, sin 
embargo, ni Margot Robbie ni Greta 
Gerwin estarían en esta nueva pro-
ducción, debido a que se trata de un 
trabajo de animación.

Varios medios estadunidenses in-
forman que Mattel estaría en nego-
ciaciones con el estudio Ilumination 
para hacer realidad una cinta anima-
da de “Barbie”. De igual forma, ya 
que la empresa de juguetes cuenta 
con los derechos de animación no 
afectaría en los planes que se tie-
nen con Warner Bros.
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Niños

Servicio A La Comunidad
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